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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Klomann, Johannes     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Ahrens, Helga     
Aubel, Siegfried     
Becker, Astrid     
Canpolat, Nurhayat     
Eder, Christof     
Hefner, Gudrun     
Lange, Karsten     
Leussler, Peter     
Milke, Manfred     
Nowak, Claudia     
Rech, Hildegunde     
Rösch, Matthias     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Lange, Thorsten     
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T a g e s o r d n u n g 
 
a) öffentlich 
 
1. Verpflichtung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
2. Berichterstattung / Betreuung der Flüchtlinge in der alten Feuerwache 
 
3. Resolution / Aufruf zur Teilnahme an der Wahl des Beirats für Migration und Integration 
 
Anträge 
 
3.1. Erhalt der Förderung des Dagobert - Clubs (CDU) 
 
4. Haltestelle Stadtwerke Mainz AG -Regen- u. Windschutz (DIE LINKE.) 
 
5. Beleuchtung Kreuzung Wallaustr. / Illstr./ Feldbergstr. (DIE LINKE.) 
 
6. Offenes und freies WLAN in der Neustadt (SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
30. Einwohnerfragestunde ca. 20.00 Uhr 
 
7. Beleuchtung Bahnhofsumfeld (CDU) 
 
8. Schwerpunkt für Polizeistreifen (CDU) 
 
9. Der Countdown läuft - Nutzungskonzept für die Kulturbäckerei gemeinsam entwickeln 

(SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
10. Soziale Stadt - Überplanung der grünen Achse: Naturnahe Gestaltung und Artenvielfalt 

auf der Grünen Brücke erhalten (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
Anfragen 
 
11. EinwohnerInnenfrage (DIE LINKE.) 
 
12. Lärmschutz an Rheinallee und Seitenstraßen (DIE LINKE.) 
 
13. Bebauung entlang der Mombacher Straße (DIE LINKE.) 
 
14. Lenkung des zusätzlichen Verkehrsaufkommen durch "N 84" (DIE LINKE.) 
 
15. Künftige Baumbepflanzung in der unteren Neckarstraße / Richtung Rheinallee (CDU) 
 
16. Zuständigkeiten von Bahn und Verwaltung vor dem Hauptbahnhof (CDU) 
 
17. Möglichkeiten zur verbesserten Begehbarkeit des Bahnhofsvorplatzes (CDU) 
 
18. Piepstöne in Innenhöfen (CDU) 
 
19. Mögliche Regressforderungen bei der Entfernung von "Schrottfahrrädern" (CDU) 
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20. Fernbushaltestelle (SPD, CDU) 
 
21. Dreifeldsporthalle für den Schulsport (SPD, BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
 
22. Goethetunnel / Beleuchtung (SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
23. Konsequente Umsetzung der Beschlüsse zur Boppstraße (CDU) 
 
24. Müllablagerung in der Pankratiusstraße und angrenzenden Straßen (CDU) 
 
25. Spielsucht -Prävention, Schutz und Beratung (SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, CDU) 
 
26. Rückbau der MVG Mein Rad Station am Kaisertor (CDU) 
 
27. Rückbau Zaunanlagen Kaiser-Wilhelm-Ring / Barbarossaring (CDU) 
 
28. Sachstandsberichte 
 28.1. Erneuter Sachstandsbericht zu Antrag 1319/2013, Bündnis 90/Die Grünen, 

Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 28.2. Antwort auf Anfrage Nr. 1232/2014 / Neugestaltung Boppstraße 
 28.3. Sachstandsbericht zu Antrag 1249/2014 ÖDP, Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 28.4. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1234/2014 CDU, Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
 
29. Mitteilungen und Verschiedenes 
 29.1. Besetzung des Neustadtrates mit Mitgliedern des Ortsbeirates 
 29.2. Sonstiges 
 
b) nicht öffentlich 
 
31. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
32. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
33. Stadtteilmittel 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 18.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit die Aufnahme 
des TOP 3 a (Dringlichkeitsantrag der CDU / Erhalt der Förderung des Dagobert-Clubs). 
  
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
 
Punkt 1 Verpflichtung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
Herr Ortsvorsteher Klomann verpflichtet Frau Becker gemäß den gesetzlichen Vorschriften per 
Handschlag und verweist insbesondere auf die Treue- und Verschwiegenheitspflicht.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 2 Berichterstattung / Betreuung der Flüchtlinge in der alten Feuerwache 
 
Herr Klomann begrüßt Frau Lauzi von Juvente. 
 
Frau Lauzi berichtet über die Unterbringung von Flüchtlingen in der Alten Feuerwache: 
 

- aktueller Stand: 64 Flüchtlinge (21 Kinder 1- 16 Jahre/ 43 Erwachsene); 
- Kapazitätsgrenze liegt bei 70 Personen; 
- Kinder besuchen den Kindergarten oder die Goetheschule 

und Anne-Frank Realschule Plus/ Betreuung bis 16.00 Uhr; 
- die Erwachsenen absolvieren einen Deutschkurs; 
- da die damalige Küche nicht mehr vorhanden ist oder nicht genutzt werden darf, bringt 

ein Caterer das Mittagsessen (für morgens und abends gibt es Lunchpakete);  
- Juvente ist den ganzen Tag vor Ort und unterstützt bei den täglichen Dingen 

wie Arztbesuche usw. 
 
Fragen aus den Reihen des Ortsbeirates: 
 

- Wie ist die Anbindung zur Jugendhilfe? 
 
Der Kontakt zum Jugendamt ist sehr gut, auch zu anderen Jugendhilfsorganisationen 
besteht ständiger Kontakt. 

 
- Welche Beschäftigung haben die Flüchtlinge? Gemeinsames Kochen kann Konflikte 

beheben, die Menschen haben eine Aufgabe. 
 
Die Flüchtlinge haben eine gute Anbindung an die Vereine und auch Kontakt zu 
anderen Flüchtlingen oder Verwandten. Die Kirchengemeinden sind stark engagiert.  

 
- Wie hoch ist der Anteil der Personen, die aus der Zwerchallee bereits in eine eigene 

Wohnung gezogen sind? 
 
Der Anteil ist sehr gering, da keine Wohnungen auf dem Wohnungsmarkt zu finden 
sind. Viele Vermieter möchten nicht an Flüchtlinge vermieten. Eine Wohnung der 
Wohnbau anzumieten ist sehr schwierig, da die Flüchtlinge über keinen 
Wohnberechtigungsschein verfügen. Diesen erhält man erst, wenn der Asylstatus 
anerkannt wurde. Dies ist bei vielen noch nicht der Fall. 

 
Herr Klomann bedankt sich bei Frau Lauzi für die Berichterstattung. 
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Punkt 3 Resolution / Aufruf zur Teilnahme an der Wahl des Beirats für Migration und 
Integration 

 
Frau Canpolat erläutert die Resolution für die SPD.  
                                                                                                                                      
Der Resolution wird einstimmig zugestimmt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 3.1 Erhalt der Förderung des Dagobert - Clubs (CDU) 

Vorlage: 1725/2014 
 
Herr K. Lange begründet den Antrag für die CDU. 
 
Das Angebot des Dagoberts-Clubs wurde bereits in der Vergangenheit von fünf auf drei Mal die 
Woche reduziert. Der Verein befürchtet, dass aufgrund der Kürzungen das Angebot für den 
betroffenen Personenkreis weiter reduziert werden muss. 
 
Der Vorsitzende unterbricht die Sitzung, um den Mitgliedern des Dagobert-Clubs Gelegenheit 
zu geben, sich zu dem Thema zu äußern. Von Seiten der Mitglieder wird befürchtet, dass 
aufgrund fehlender finanzieller Mittel eine weitere Einrichtung in Mainz geschlossen wird. Es 
wird die Bitte geäußert, dass der Verein über das weitere Verfahren informiert wird. Es wurde 
von Seiten des Vereins eine Mail an Herrn Sozialdezernenten Merkator geschickt. Diese blieb 
aber seit einem halben Jahr unbeantwortet. 
 
Der Vorsitzende hebt die Sitzungsunterbrechung wieder auf. 
 
Aus einem ihm vorliegenden Schreiben geht hervor, das eine Kürzung der Mittel nicht 
beabsichtigt ist.  
 
Nach einer weiteren kurzen Aussprache wird der Antrag wie folgt geändert:  
 
Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, die Mittel für das Gemeindepsychiatrische Zentrum des 
Caritas-Verbandes hinsichtlich des in der Mainzer Neustadt ansässigen Dagobert-Clubs 
(Kontaktstelle für psychisch kranke Menschen) mindestens im bisherigen Umfang zu erhalten.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wurde mit der o.g. Änderung einstimmig beschlossen. (12;0;0;0) 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Haltestelle Stadtwerke Mainz AG -Regen- u. Windschutz (DIE LINKE.) 

Vorlage: 1498/2014 
 
Herr Aubel begründet den Antrag seiner Partei. 
                                                                                                                                      
Der Antrag wird von den Anwesenden einstimmig beschlossen (12; 0; 0; 0).  
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Punkt 5 Beleuchtung Kreuzung Wallaustr. / Illstr./ Feldbergstr. (DIE LINKE.) 
Vorlage: 1522/2014 

 
Herr Aubel begründet den Antrag für seine Partei. 
 
Im Rahmen der Aussprache kam man zu dem Ergebnis, dass es in der Neustadt mehrere 
Punkte gibt, an denen die Sicht im Dunklen aufgrund fehlender Beleuchtung sehr schlecht ist.   
 
Der Ortsbeirat möchte hierzu eine Ortsbegehung machen, um ein entsprechendes 
Beleuchtungskonzept auszuarbeiten. 
 
Da die Feldbergstraße allerdings gerade in der Überplanung ist, möchte man nicht, dass hier 
dieser Punkt vergessen wird. 
 
Der Antrag wird wie folgt geändert: 
 
Satz 2: Ein Vorschlag hierzu wäre, die Wiederinbetriebnahme der vor Jahren demontierten 
Laterne Wallaustr./ Ecke Feldbergstr./ Litfaßsäule.  
 
Satz 3 wird gestrichen. 
                                                                                                                                      
Der Antrag wurde mit der Änderung einstimmig beschlossen. (12; 0; 0; 0)  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Offenes und freies WLAN in der Neustadt (SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

Vorlage: 1569/2014 
 
Frau Becker begründet den Antrag für BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN. 
 
Herr K. Lange bringt einen Änderungsantrag vor, welcher in dieser Form übernommen wird. 
 
Die ersten zwei Sätze des Antrages ändern sich somit wie folgt: 
 
Der Ortsbeirat begrüßt die Einrichtung eines möglichst flächendeckenden Freifunk-Netzes in 
der Neustadt. Die Unterstützung von Seiten der Landeshauptstadt Mainz könnte dabei 
folgende Punkte umfassen: 
 
Danach folgt der ursprüngliche Antrag ab Nr. 1. 
                                                                                                                                      
Der Antrag wurde mit der Änderung einstimmig beschlossen (12; 0; 0; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 30 Einwohnerfragestunde ca. 20.00 Uhr 
 
Aus den Reihen der Bürgerinnen und Bürger werden keine Fragen gestellt.  
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Punkt 7 Beleuchtung Bahnhofsumfeld (CDU) 

Vorlage: 1574/2014 
 
Die antragstellende Partei hat den Antrag zurückgezogen. Man möchte zuerst das unter  
Punkt 5 erwähnte Beleuchtungskonzept abwarten. 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 8 Schwerpunkt für Polizeistreifen (CDU) 

Vorlage: 1575/2014 
 
Herr K. Lange begründet den Antrag für die CDU. 
 
Nach längerer Aussprache spricht sich die Mehrheit dafür aus, dass eine verstärkte 
Polizeipräsenz zur Stigmatisierung der Neustadt als Kriminalitätsschwerpunkt führen würde. 
 
Man schlägt vor, in einer der nächsten Sitzungen von Seiten der Polizei die neuen 
Kriminalitätsstatistiken vorstellen zu lassen.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wurde mehrheitlich abgelehnt (3;7;2;0)  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Der Countdown läuft - Nutzungskonzept für die Kulturbäckerei gemeinsam 

entwickeln (SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
Vorlage: 1576/2014 

 
Frau Nowak begründet den gemeinsamen Antrag von SPD und BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN. 
 
Nach längerer Aussprache wird der Antrag mit folgenden Änderungen und Ergänzungen 
beschlossen. Ausgenommen hiervon ist Punkt zwei. Dieser wird unter dem Punkt 
Stadtteilmittel im nicht-öffentlichen Teil behandelt. 
 
Nr. 3 wird wie folgt ergänzt: 
… zur nächsten Sitzung des Ortsbeirates ein Konzept vorzuschlagen, wie eine soziale, 
kulturelle, wohnwirtschaftliche und gewerbliche Nutzung der Kommissbrotbäckerei entwickelt 
werden soll. 
                                                                                                                                      
Der Antrag wird mit der oben genannten Änderung einstimmig beschlossen (12; 0; 0; 0) 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Soziale Stadt - Überplanung der grünen Achse: Naturnahe Gestaltung und 

Artenvielfalt auf der Grünen Brücke erhalten (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
Vorlage: 1577/2014 

 
Frau Becker begründet den Antrag für BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN. 
                                                                                                                                      
Der Antrag wird von den Mitgliedern des Ortsbeirates einstimmig beschlossen. (12;0;0;0)  
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Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 11 EinwohnerInnenfrage (DIE LINKE.) 

Vorlage: 1523/2014 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort des Herrn Oberbürgermeister Ebling vom 13.11.2014 zur 
Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 12 Lärmschutz an Rheinallee und Seitenstraßen (DIE LINKE.) 

Vorlage: 1524/2014 
 
Die Antwort auf die Anfrage lag zur Sitzung noch nicht vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 13 Bebauung entlang der Mombacher Straße (DIE LINKE.) 

Vorlage: 1525/2014 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Beigeordneten Frau Eder zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 14 Lenkung des zusätzlichen Verkehrsaufkommen durch "N 84" (DIE LINKE.) 

Vorlage: 1526/2014 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Beigeordneten Frau Eder zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 15 Künftige Baumbepflanzung in der unteren Neckarstraße / Richtung 

Rheinallee (CDU) 
Vorlage: 1562/2014 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Beigeordneten Frau Eder zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 16 Zuständigkeiten von Bahn und Verwaltung vor dem Hauptbahnhof (CDU) 

Vorlage: 1563/2014 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Beigeordneten Frau Eder zur Kenntnis. 
 
 
 
Frau Rech erscheint um 19.45 Uhr. 
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Punkt 17 Möglichkeiten zur verbesserten Begehbarkeit des Bahnhofsvorplatzes (CDU) 
Vorlage: 1564/2014 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Beigeordneten Frau Eder zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 18 Piepstöne in Innenhöfen (CDU) 

Vorlage: 1565/2014 
 
Die Antwort auf die Anfrage lag zur Sitzung noch nicht vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 19 Mögliche Regressforderungen bei der Entfernung von "Schrottfahrrädern" 

(CDU) 
Vorlage: 1566/2014 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Beigeordneten Frau Eder zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 20 Fernbushaltestelle (SPD, CDU) 

Vorlage: 1567/2014 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Beigeordneten Frau Eder zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 21 Dreifeldsporthalle für den Schulsport (SPD, BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 

Vorlage: 1568/2014 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort des Beigeordneten Herrn Beck zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 22 Goethetunnel / Beleuchtung (SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

Vorlage: 1570/2014 
 
Die Antwort auf die Anfrage lag zur Sitzung noch nicht vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 23 Konsequente Umsetzung der Beschlüsse zur Boppstraße (CDU) 

Vorlage: 1571/2014 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Beigeordneten Frau Eder zur Kenntnis.   
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Punkt 24 Müllablagerung in der Pankratiusstraße und angrenzenden Straßen (CDU) 

Vorlage: 1572/2014 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Beigeordneten Frau Eder zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 25 Spielsucht -Prävention, Schutz und Beratung  

(SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, CDU) 
Vorlage: 1573/2014 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort des Beigeordneten Herrn Merkator zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 26 Rückbau der MVG Mein Rad Station am Kaisertor (CDU) 

Vorlage: 1584/2014 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Beigeordneten Frau Eder zur Kenntnis. 
 
Herr K. Lange stellt die Frage, was mit den Verkehrsflächen an und um die jetzige MVG Mein 
Rad Station passiert. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 27 Rückbau Zaunanlagen Kaiser-Wilhelm-Ring / Barbarossaring (CDU) 

Vorlage: 1585/2014 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Beigeordneten Frau Eder zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 28 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 28.1 Erneuter Sachstandsbericht zu Antrag 1319/2013, Bündnis 90/Die Grünen, 

Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
hier: Flüchtlinge in der Neustadt willkommen heißen. Ihre Unterbringung in 
der Zwerchallee zeitlich begrenzen. 
Vorlage: 1455/2014 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht des Beigeordneten Herrn Merkator zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 28.2 Antwort auf Anfrage Nr. 1232/2014 / Neugestaltung Boppstraße 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Beigeordneten Frau Merkator zur Kenntnis. 
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Punkt 28.3 Sachstandsbericht zu Antrag 1249/2014 ÖDP, Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
hier: Zusätzliche Installation eines Papierkorbes im Bereich des 
Lessingplatzes 
Vorlage: 1598/2014 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Beigeordneten Frau Eder zur Kenntnis. 
 
Aus den Reihen des Ortsbeirates kommt die Anregung, einen der vorhandenen Papierkörbe an 
entsprechende Stelle (Sitzbänke) zu versetzen. 
 
Der Sachstandsbericht ist der Niederschrift beigefügt. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 28.4 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1234/2014 CDU,  

Ortsbeirat Mainz-Neustadt; 
hier: Trinkhalle Haltestelle Lessingstraße 
Vorlage: 1640/2014 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht des Beigeordneten Herrn Sitte zur Kenntnis. 
 
Der Sachstandsbericht ist der Niederschrift beigefügt. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 29 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 29.1 Besetzung des Neustadtrates mit Mitgliedern des Ortsbeirates 
 
Folgende Mitglieder des Ortsbeirates werden einstimmig in den Neustadtrat gewählt: 
 
Mitglied:  BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN:  Herr Thorsten Lange   
Vertretung:   BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN:   Frau Astrid Becker 
 
Mitglied:  SPD:     Herr Milke 
Vertretung:  LINKE.:    Herr Aubel 
 
Mitglied:  CDU:     Herr Torsten Rohe 
Vertretung:  ÖDP:     Herr Schild 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 29.2 Sonstiges 
 
Herr Aubel informiert darüber, dass bedauert wurde, dass bei dem Rundgang der VVN am 
09.11 niemand aus den Reihen des Ortsbeirates teilgenommen hat. 
 
Den Ortsbeiratsmitgliedern war nicht bekannt, dass ein solcher Rundgang stattfand.  
Herr Aubel wird dies entsprechend weiterleiten.  
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Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Johannes Klomann gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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